

KABAR TERBARU

Babinsa Koramil Cawas Hadiri Rapat Pertemuan Rutin KTNA Di Tirtomarto, Siap Bantu Petani

Agung widodo - KLATEN.KABARTERBARU.CO.ID

Oct 23, 2024 - 16:46



Babinsa Koramil Cawas Hadiri Rapat Pertemuan Rutin KTNA Di Tirtomarto, Siap Bantu Petani

Klaten – Sertu Sarwoko, Babinsa Koramil 20/Cawas, turut hadir dalam Rapat Pertemuan Rutin Kelompok Tani dan Nelayan (KTNA) yang berlangsung di Aula Balai Desa Tirtomarto Kecamatan Cawas Kabupaten Klaten. (23/10/2024)

Kegiatan ini dihadiri oleh berbagai pihak, termasuk perwakilan Camat Cawas, Lasiyem, Kepala Desa Tirtomarto beserta perangkat desa, PPL Cawas Ganes Nugroho serta Ketua KTNA Cawas beserta Gapoktan dan kelompok tani se-Kecamatan Cawas.

Dalam pertemuan tersebut, Ganes Nugroho menyampaikan materi mengenai pembuatan bahan Pupuk Organik Tambahan (POT) menggunakan bahan dari leri bekas cucian beras dan bawang putih. Materi ini diharapkan dapat meningkatkan produktivitas pertanian di wilayah tersebut.

"Pembuatan Pupuk Organik Tambahan dari leri bekas cucian beras dan bawang putih ini merupakan langkah inovatif yang dapat membantu meningkatkan kualitas tanah dan hasil pertanian kita," ungkap Ganes Nugroho.

Ganes juga menekankan pentingnya kerjasama antara petani dan PPL untuk menangani berbagai kendala yang dihadapi di lapangan.

"Kami siap membantu para petani dalam mengatasi kendala yang dihadapi dan berkomitmen untuk mendampingi dalam program pangan agar panen dapat berhasil dengan baik. Mari kita bersama-sama berupaya untuk mencapai pertanian yang lebih produktif dan berkelanjutan," jelasnya.

Sementara itu Sertu Sarwoko menyatakan komitmennya untuk mendukung para petani, baik dalam program pangan maupun dalam upaya mencapai hasil panen yang optimal.

"Kami siap membantu bila ada keluhan dari petani dan akan terus mengawal program-program pertanian di wilayah kami," ujar Sarwoko.

Pada Kegiatan pertemuan KTNA di Desa Tirtomarto diharapkan dapat memberikan motivasi dan pengetahuan baru bagi para petani, sehingga dapat berkontribusi positif terhadap ketahanan pangan di daerah Cawas. (Red)

